

分教室通信

第2号
秋田県立ゆり養護学校
道川分教室発行
H27.6.9

初夏の季節を迎えて

教頭 高橋 斉



「目には青葉 山ほととぎす 初鯉」は、江戸中期の俳人・山口素堂の作です。目にも鮮やかな「青葉」、美しい鳴き声の「ほととぎす」、食べておいしい「初鯉」と、春から夏にかけて、江戸の人々が最も好んだものを俳句に詠んでいます。6月初旬、雪国秋田ではちょうどその頃を迎えます。溪流釣りや野外散策を趣味にしている私は、自然を「観て・聴いて・触れて」楽しむことができる、この爽やかな季節が大好きです。

さて、今年度、早くも2か月が過ぎました。感染症対応による変則開催となった入学式、悪天候で中止となった高等部校外学習（買い物学習）と、ハプニング続きでスタートした道川分教室でしたが、児童生徒たちの体調もようやく回復し、合同学習や屋外散策、校外学習など、通常どおりの学習を行うことができました。学習室やベッドサイドなどの学習の場には、児童生徒の笑顔や歓声があふれ、初夏の風のような爽やかさが感じられます。

5月20日（水）の分教室集会；ミニ運動会は「カニ玉入れ競争」や「空き缶倒し競争」で大いに盛り上がりました。また、5月26日（火）の校外学習；アトリオン・ピクニックコンサートでは中学部・高等部生徒8名が「生」演奏や歌を鑑賞し、その後、6名はフォンテ秋田のレストラン「ファミリー」でおいしいランチに舌鼓を打ちました。さらに5月27日（水）には地域ボランティア「アンサンブルそら」の皆様による「合唱・読み聞かせ」を楽しむことができました。これらの多様で多彩な活動は児童生徒にとって貴重な体験であり、大切にしたい学習活動です。今年度も様々な形で分教室を支えてくださっている病院関係者の皆様や保護者、地域ボランティアの皆様のお力をお借りしながら、教育活動を充実させたいと考えておりますので、よろしくお願いたします。

早苗だった稲の葉も大きく力強く成長し、初夏の風に吹かれてなびいています。緑色の田んぼも4か月後には金色に変わり、稲穂が頭を垂れ収穫の時期を迎えることでしょう。分教室の児童生徒たちも一步一步着実に前進（成長）し、年度末には確かな収穫（目標達成）を得られるよう、私たち職員はチーム一丸となって指導・支援に努めたいと思います。



ボランティア人材バンク交流 ～アンサンブルそらさん～

5月27日、「アンサンブルそら」さんに来校いただき、男声コーラス、オカリナ演奏、朗読劇を鑑賞させていただきました。聞いたことのある曲や歌、そして今年度はゆり養護学校校歌も歌っていただき、児童生徒は笑顔を見せたり、朗読劇の「助けてえ～」にドキドキしたりと、普段の学習では味わえない時間を過ごしました。今年度も楽しい時間を、ありがとうございました。



6月の行事予定

- 9日（火） <小・中>PTA②
- 10日（水） <高>PTA②
- 10日（水）～11日（木）
 <高>宿泊学習
- 12日（金） 北1・2病棟誕生会
- 20日（土） 学校創立記念日
- 30日（火） ボランティア人材交流（アロマ）

7月の行事予定

- 1日（水） 岩城小6年生との交流①・みんなの登校日①
- 4日（土） 授業日・病院まつり
- 6日（月） 振替休業日
- 8日（水） 校外学習（シルバーエリア）
- 14日（火） 公開授業研究会①
- 17日（金） 校外学習（ウェーブ岩城）
- 22日（水） 1学期終業式



道川分教室 大運動会!

5月20日に道川分教室の運動会を行いました。女子チームは赤組、男子チームは白組に分かれ、2種目で点数を競いました。聖火ランナーが入場したり、選手宣誓をしたりして、年に一度の運動会をみんなで楽しみました。



聖火ランナー

今年の聖火ランナーです。



選手宣誓!

高等部3年生が選手宣誓をしました。

競技①「カニ玉入れ」



競技②「空き缶倒し競争」



はちまきをしめて、みんな真剣に競技に取り組んでいましたよ!

楽しかった運動会



校外学習

ピクニックコンサートinアオリオン

5月26日に、アトリオンコンサートホールで開催されたピクニックコンサートに行ってきました。パイプオルガンの演奏、弦楽四重奏、迫力のある歌声に、うっとりしたり、手拍子を入れて盛り上がりたりと、体全体で音を感じることができました。

お昼はフォンテ秋田のレストランでみんなでおいしい食事をいただきました。天気にも恵まれとても充実した一日になりました。

